

Canciller de Cuba deseó éxitos a comisión de mesa de diálogos de paz para Colombia

Image not found or type unknown



Bruno Rodríguez mesa diálogos de paz Colombia. Imagen: archivo

La Habana, 23 junio (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, deseó hoy éxitos a una comisión de la mesa de diálogos de paz entre el gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN) que sesiona en la capital.

El ministro de Relaciones Exteriores destacó en su cuenta en Twitter el apoyo que brinda la isla al proceso de paz en la nación suramericana, desde su posición de garante y sede alternativa.

La comisión que trabaja en La Habana, desde el pasado 20 de junio, redacta los protocolos del Acuerdo del Cese al fuego bilateral, nacional y temporal.

De igual manera, en Bogotá trabaja una comisión encargada de preparar la composición del Comité Nacional de la Participación (CNP), organismo destinado a dinamizar la participación de la sociedad en el Proceso de Paz.

Estos grupos funcionan con colaboración técnica y culminarán sus trabajos el próximo 6 de julio, apuntó el texto.

Delegados del Gobierno de Colombia y del ELN dieron el pasado 9 de junio un paso hacia la paz en ese país, al cierre del Tercer Ciclo de diálogos para buscar una salida política al conflicto armado en la nación suramericana.

Los Acuerdos de Cuba incluyen un compromiso de cese el fuego nacional y temporal por 180 días, que busca desescalar la violencia y garantizar un clima apropiado para avanzar en los propósitos de la Mesa de Diálogos. (Fuente :PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/326447-canciller-de-cuba-deseo-exitos-a-comision-de-mesa-de-dialogos-de-paz-para-colombia>



Radio Habana Cuba